

SAINT CHRISTOPHE



Église Saint-Christophe

Né à Ambierle en 1840, Xavier Bouquet des Chaux, Curé de la Bruyère, sera vénéré comme un saint par les habitants de Saint-Christophe et de la Bruyère « son énergie ignorait la fatigue et il rendait sans cesse service à tous ».

Il est engagé à 20 ans dans les zouaves pontificaux, et sera plusieurs fois médaillés par le Pape.

Après la guerre franco-allemande en 1870 où il est promu capitaine, il rentre dans sa famille et décide de construire une église à la Bruyère.

Ordonné prêtre à Moulins, il devient chapelain de la Bruyère en 1878

où il ouvre une école en 1882. Il est ensuite nommé curé de Saint-Christophe, il bénit la première pierre de l'église de Saint-Christophe terminée le 27 novembre 1892, puis la statue extérieure.

Il meurt au presbytère de Saint-Christophe le 19 avril 1894 et sera inhumé dans l'église de la Bruyère.